

# 熱中症予防の普及啓発の強化について

- ◆ 梅雨明け後から8月の盛夏期において、熱中症による救急搬送者の増加が予想される。
- ◆ 『熱中症予防強化キャンペーン』の一環として、関係府省庁や関係機関が一体となり普及啓発を強化し、国民の意識を高めることが重要。
- ◆ 関係府省庁や民間企業等にも協力を募り、効果的な発信を行う。

## 環境省からの発信

7/31 (月) ~8/4 (金) の5日間、環境省公式twitter等の発信媒体を活用し、**熱中症予防行動のポイント**を毎日、**集中的に発信**。



7/31 (月)

8/1 (火)

## 来週からの展開

### <SNS等を活用した周知>

- 関係府省庁からもそれぞれの分野において**積極的に発信**。
- 関係府省庁や関係機関が連携し、**リツイート等、発信内容を広く周知**。

### <熱中症予防情報サイトでの情報発信>

関係府省庁の取組を熱中症予防情報サイトに掲載し、広く発信。(8月4日頃~)

関係府省庁：  
内閣官房、内閣府、こども家庭庁、消防庁、文部科学省、厚生労働省、農林水産省、経済産業省、国土交通省、観光庁、気象庁、環境省



環境省twitter : [https://twitter.com/Kankyo\\_Jpn](https://twitter.com/Kankyo_Jpn)  
環境省公式LINE : [https://www.wbgt.env.go.jp/sp/line\\_notification.php](https://www.wbgt.env.go.jp/sp/line_notification.php)  
熱中症予防情報サイト : <https://www.wbgt.env.go.jp/>